

# Plus de 63 kg de bouchons collectés : bravo les lycéens !



Les élèves peuvent être fiers de leur action en faveur de l'environnement.

C'est avec un immense plaisir que Didier Hacquin, conseiller principal d'éducation, dans le cadre d'une mission qu'il a choisie, participe à l'encadrement des élèves éco-délégués, est venu remettre les prix à la classe de première bac pro "métiers de la relation client", qui a été la grande gagnante du concours de récupération de bouchon avec 34 kg collectés à elle-seule. Fortement sensibilisés dans leurs cours, les élèves avaient, pour une partie d'entre eux, eu l'opportunité de s'engager dans le chef-d'œuvre "Panique plastique" de la classe de première ATMFC, qui visait à fabriquer des charlottes alimentaires en remplacement du film alimentaire. Leurs conseils précieux ont permis de préparer la mise en vente des produits. Suite à leur formation, les éco-délégués ont eu l'idée de mettre en place ce concours de collecte de bouchons pour relancer l'opération sur l'établissement. De la création du flyer et des bacs de tri, jusqu'au décompte final et la

préparation des cadeaux gourmands, ils ont pleinement pris leur rôle au sérieux. Des idées, ils en ont plein, et attendent avec impatience la prochaine rentrée pour les mettre en œuvre. Parmi celles-ci se trouvent la collecte et réutilisation de bouteilles plastiques ou encore la mise en place du tri des déchets dans les espaces de vie collectifs. Ensuite, les bouchons seront réinvestis dans une création collective l'année prochaine.

Un investissement des élèves qui se ressent aussi au sein des classes, car le lycée Emile-Baudot a reçu ce mardi 13 juin, pour la treizième année consécutive, le label "Eco-école" niveau argent. Comme l'a souligné Gaëlle Daire, référente "Education au développement durable", « C'est une fierté de voir l'engagement de tous les usagers de l'établissement. »

Depuis l'an passé, le lycée est également labellisé sur le label académique "E3D", pour lequel il postule en niveau 2.